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RESLUCAO N.O 538 D*. 10 DE

JANEIRO DE 196I'

A MESA DA ASSEMBLEIA

LEGISLA'TIVA DO E•-RADO DE SAO PAUIO FAZ

PUBLICAR A SEGUINTE RESOLUCAO:

A ASSEMBLEIA INCIIATIVA DO ESTADO DE

S* PATRIO RESOLVE:

ARTIGO L.O A MESA NAO DARA
ANDA

NATENTO A QUALQUER PROJETO TIE RESOLUCAO QUE

EJETE A CONCESSO DE TITULO HONORIFICO A

O SR. PRESIDENTE HAVENDO

NUMERO LEGAL, DECLARO ABERTA A SESSAO SOB A

PROTENCAO DE DEUS INICIAMOS OS NODOS

TRABALHES

AS 15 HORAS ABRE-SE A SESSAO COM A

PRESENCA DOS SEGUINTES SRS DEPUTADOS: ADHEMAR

PACHECO FREK IGT•CIOTRINDADE AN-

GELO ZANINI - ANTONIO DONATO CASSIO

CIAMPOLINI CHOPIN TAVARES DE LIMA

CONCEICAO DA COSTA NEVES - DIOGO

NOTOU - DOMINGOS ALDROVANDI - LO* NECTO

]•MERALDO TARQUINIO FERNANDO IDAURO -

VALORR PEREIRA DA SILVA - FRANCISCO AMARAI

LIGOT CASTROGUSTAVO MARTINI
-

HILARIO TORIONI - LOSSANI UTIYAMA -

JAEOB CAROLO JACOB ZVEIBIL - JAMIL GEDAIA
-- JANUARIO MANTELLI NETO JOAO HOMOS

-

FILHO MENDONCA FALCAO GOUVEA
FRAN--

CO MUZEL ELIAS AMTONIO AMARAI

GURGEL FEHCADO CASTELLANO ACHIMEDES

LAMMOGLIA JOSE LUIZ CEMBRABELLI J*E

LUR••BIA- JOSE ROSA DA SIILVA -*-* ZOLNER

MACHADO LEONCIO FENZA JUNIOR LEO-

NIDA FERREIRA - LUCIO CASANOVA NETO

MODESTO GUGLIEMI NABI CHEDDID NAGIB

CHAIB AVALLONE JUNIOR ORLANDO IAZZETTI
--

OSWALDO MARTINS OSWALDO SANTOS
FER-

ROTTA OSWALDO MASSEI PATRIO
NAKANDARE

T,ARE APEDRO PASHOAL PINHEIRO JUNIOR

RAUL S•:HWINDEN RENATO CORDEIRO
- - -

RUY DE ALMEIDA BARBOSA - RUY DE MELLO*

JUNQUEIRA SEMI JORGE RESEGUE SHIM

* KYOTO - SINVAL ANTUNES DE SOUZA SOLON

BORGES DOS REIS VENICIO GHINI E

SANCHEZ POIO E AUSENCIA DOS SEGULIN SFS

DEPUTADOS: ALFREDO FABAR ALTIMAR

RIBEI•

RO DE IAMA LEONA.•O#BARBLERT AUTO-

NIO MORIMOTO - AUGUSTO DO AMARAI BE-

NEDITO MATARAZ• I•NIDAS CAMARINHA

CAMILLO ASHCAR CARLOS KHEIRALLAN
--

CARLOS RENE EGG ARRUDA CASTANHO *

JOAQUIMM FORMIGA AVELINO JUNIOR CIRO

ALBIQUERQUE FIORAVANTE TERVOLINO FRANCISCO

FRANCO ORLANDO JURCA GAULE BICUD

GILBERTO SLQUELRG LOPES JONE SABINO
-

ELIO BERNARD HONERO SILVA HOMI
-

MARCONDES ISRAEL DIAS NOVAES JAMFL

DUALIBI JAYME DALGE BATISTA BORELHO-

CHAVES DE AMARANTE BLOTA JUNIOR
--

JOSE CO* JOSE JME CURY JOSE

GARCIA J* •DNEY CUMHA S•LVEIRA UNAIO

JUVENAL DE CAMPOS JUVENAL RODRITGUES
- -

DE MORAES - MANOEL MUCUIM FERNANDES

MARLO TELLES MAURLIO LEITE DE MORUE --

MNL SOUSA REIS - NADIR KENAN -

NEIDSON PEREIR - ZOMIGNANI ORLANDO

ZANCANER PALO DE CASTRO PRADO PAULO

PLANET BUARQUE PEDRO GERALDO COSTA

CARDOSO ALVES ROBERTO GEBARA LUCIANO

NOGUEIRA FILHO UBIRAJARA KEUTENEDJIAN

VALE•GIULL VICENTE BOTTA LOPES
--

-- PERNE E WILSON LAPL

O * PRESIDENTE CONVIDO O SR.

2.O •CRETARIOA PROCE•RII, LEITURA DA ATA DA

SESTO ANTEROR

O SR. 2.O SECRETARIO PROCEDE A

LEITARIA DA ATA DA SESSAO ANTERIOR, QUE E

COMDA ALQUIL

LLISA-LLE AO-

GRAN'DE EXPEDIENTE

O SLG, RESIDENTE - TEM A PALAVRA

O NOBRE DEPUTADO JOSE IREIS-CEMBRANEILI.

O SIG JOSE" IAJLLZ CEMBRANELLI -

(SE REVISAO DO M'ADOR) SR. PRESIDENTE,

ETO APRESENTANDO A CONSIDERACAO DA MESA

A SEGUINTE INDICACAO

(*LE): CONSDERANDO QUE A LEI N. 9.136

DE 24-11-65, QUE FFTSPOE SETRE A CRIACAO DE

CENBXM DE ESTUD• E COMBATE A

E•QULSTOSJA SANCIONADA PELO EXECUTIVO, ATE

HOJE NAO FOI EXECUTADA;

CONSIDERANMDO QUE A INFESTACAO

EAQUITOSSERAOTICA NO VALE DO PARALIM ESTA

AUMENTANDO EM PROPORCOES GEOMETRICAS, APRENTADA

MN INDICE DE 100% A MAIS DE ENCANHE-OS

IDENTIFICADOS DO ANO DE 66, EM CONFRONTO AO DE 65:

OMSIDEMNDO QUE O AUMENTO •IVO

DESSA PARASITOSE TANTO SE FAZ ATRAVES O

HOSPEDEIRO LNTERMEDIARLO, TRANSMISSOR QUE E O

CARAMUJO BALCARTA TENAGLIO O QUAL

APRESENTA INDICE DE INFESTACAO DE 1% .•BRE 216

MIL CARAMUJO EXAMINADOß NO LABORATORIO

REGIONAL "ADOLPHO LULE DE TAUBATE NO

ANO DE 66, COMO PELO AUMENTO DE PE•SO•

CONTAMINADAS, CUJO FALCO ATIIGIU. NEY,SE

MESMO PERLADO DE TEMPO, CERCA DE 3 MIL IN.

DECIDUOS

COBRANDO QUE NAO FALTANTE A UNIAO

NAO HAVER INCLUIDO SAO PAULO NO PLANO DE

AFLIOS PARA PROFILAXIA DESSA ENFERMIDADE,

SUBVENCIONADA PELA ORGANIZACAO MUNDIAL DA

SAUDE; ESTA ENTIDADE FIRMOU NO ENTANTO,

--

EIRADO D* SAO PAZO (ESTADOS UNZDOS DO BRASFL)

DIARIO DA ASSEMBLEIA

HOMENAGEM "POST MORTEM O PROJETO DE.

RESOLUCAO SO PODERA SER APRESENTADO PELO

MENOS 90 (NOVENTAL DIAS APOS O

FALECIMENTO DO HOMENAGEADO E DEVERA SER SUBSCRITO

INR 2I3 (DOIS TERCOS) NO MINIMO DOS

MEMB DA ASSEMBLEIA

ARTIGO 2.O ESTA REC,OISSAO ENTT•ARA EM
-

VIGOR NA DATA DE SUA PUBLICACAO

ASSEMBLEIA ILATIVA DO ESTADO DE SAO

KOZMA DA SECRTARIA DA SAUDE PUBLICA, E

QUE JA FACULTA MEIODO DE ATUACAO CONTRA ESSA

ENFERMIDADE;

OMSIDERANDO QUE O COMBATE AS DOENCA

ENDEMICAS CONSTITUEM OBRIGACOES DOS

PODERES CONSTITUIDO AS ORGANIZACOES JA PODERAO

ALCANCAR ADMS FINALIDADES, QUANDO DATADAS DE

AMEIOS, EXEMPLO DO CENTRO INTERNACIONAL

DE IDENTIFICACAO DE CARAMUJO DE BELO

HORIZONTE, QUE E, HOJE, NESTE SETOR, O MAIOR

CENTRO DE PESQUISAS DA AMERICA LATINA,

•EVIDO ATM AUXILIOS PROVENIENTES DA FUNDACAO

ROCKWELL DA FORD MATTION DO EXERCITO

AMERICANO E O GOVERNO FEDERAL;

CONSIDERANDO QUE OS PODERES

CONSTITUIDOS RELEGARAM ESTE TRAVE PROBLEMA SANITARIO

DO PARAL NAO LIBERANDO VERBADO VALE A

DE 700 MI]HOES DD CRUZEIROS SOLCITADA PELO

ENTAO SECRETARIO DA SAUDE, DR. ARCHIMEDES

•MOGLIA, COMBATE ESTAPARASITARAHA O FOI DOTAA VERBA

*, QUANDO,BILHOES POUCO,EXTINCAO DE UMAUNICO FOCO

DE 5 NA UM

HA CAPITAL, ONDE PROBLEMA E SIMPIO EM

CONFRONTO DA BACIA HIDROGRAFICA DODOCOM OS

VALL DO PARAL REGIAO RIPICOLA SULCA

RULARES DE •ETRUSDE VALETAS O POR

EXECUTIVO NAO ATENDEU, OUTROSSIM, HA CEREA DE

10 QUANT0 DEESTA TRBUNASOLIANO MESMA

CITAMODO VERBA DE 4 MIHOES EXTICAO

FOCO INICIAL ROSEIRA, PARAHOJE, 10% DADO EM

POPULACAO DESTA CIDADE ESTA ATACADA PORTAKLAESSA

E * MESMA PROPAGOU-SE EM ADNAEXT•DO GRANDE RIO TRIBUTARIOS

E SEUS

CONSIDENRANDO ESTE VALE,QUE COM A

EXECUCAO DE GRANDIOSAS OBRASHIDROGRAFICAS

LAS E HIDROELETRICAS ESTA PREDESTINADO A SER

MAIOR CELCIO DU ESTADO RECONQUISTADOO A

HEGEMONIA, Q•NDO,HA SECULO,TNN COOPERAVA

1/3 DA PRODUCAO AGRICIACOM

CONSIDRANDO DE NADA VALEAQUE

ESGRAFIAS OBRAS, FORANIQUIS SOU PVO

LADO ESSA DOENCA, ANIQUILADOFOPR ESSA DE ESPLENDOROSACOMO REGIOES DA

RAM OS POVOS

INDIA, DO ORIENTE DODO VALE DO NILO, ONDEE

70% DE SUAS POPULACOES ESTAO ATACADAS;

.•M.SID•DO CIDADE DEBATUQUE NAS

BA, CARAGUATATUBA SAO SEBASTIAO, SITASE NO

LORAL NORTE DE SAO PATRIO, DOS 88 CASOS

CADASTRADOß NENHUM E AUTOCTONE TALVEZ PELAS

RAZOES DA NAO EXISTENIA REGIAO, DENESTA

CARAMES VETORES DESSA ENFERMIDADE;

CONSIDERANDO QUE ESSE VALE SEMME FOI

INDENE AS DOENCAS ENDEMICAS, REGIAO

PREVILEGIADA PELA SALUBRIDADE EXCELENCIASE

CLIMA, DE JAMAIS CONSTATOUDE SEU VEZ QUE SS

AUTOCTONE 0E MALARIA, NAO OBSTANTECASO

EXISTIR REGIAO VETORES DESSA DOENCA,NA CMO

JAMAIS VERIFOU PORTADORES AUTOCTONE DESE

TRIPANON CTUZL DOENCA DE CHAGAS,

EXISTIN&> BARBEI TRANSMISSOR HOJE, 10%O

DO GADO BOVINO, OLNO CAPRINO SUINODESE

SA REGIAO ESTA ATACADO PELA F•IOLAHEPATICA,

EURITIMA IMMITES E OUTRAS DANOSAS

PARASITOSES INFECCOES TRANSMISSIVEIS HOMEM;E AO

CONSIDERANDO QUE ESTAS PR'•AS CAUSAM

INCALCULAVEIS PREJUZOS A ECONOMIA

PARTICULAR DA NACAO, PEI• DANOS A SAUDE,E QUER

ENTRE AS POPULACOES, QUER ENTRE OS ANIMAIS

DINOSSUCO

CONSIDERANDO, NAO OLMAN A DESCOBERTA

DE SULTANEIA ESLX'CIF'MA, A BASE DE NITROMOLEN

PARA O CAMBATE AO ESQUISTOSSOMA ESSA

ENFERMIDADE CONTINUA AIINDA UM PROBLEMA GRAVE,

DADO A •EIADE LESOES DEGENERATIVAS

HEPATO-RENAL GRANULOMAE

EONSIDERANDO HOJE, AS ALTAS CONQUISTAS

CIENTIFICAS NO TERRENO DOS MEIOS DE COMBATE

AOS CARAMUJO O BAYSIDE DA BAYER E O

FRESAN DA SHELL QUE EM •UICOES

EXTENSAS DE 1,0 G. X 1J000 LITROS DE AGUAS E 0,65 PUR

1000, RLATIVAMENTE POSSIBILITAM AINTER,

RUPCAO DO ELO CICLICO DESSAS PARASITOSE E,

AS•/M,RESOLVER O GRAVE PROBLEMA DAS VARIAS,

PARASITOSES TRANSMUDAS PELOO MOLUSCO PHYSIS

T* DA FASELOLA-HEL•ATLCA E O

TEOFILO DA HITOSE

CERANDO QUE O APRTAMENTO DA

EE•Oß,NAO OBSTANTE OS BRILHANTES

RESULTADODO COM OS MEIOS ACIMA EXPO E

EXPERIMENTADOS EM TAUBATE, NO MAIS ADIANTADO

CENTRO DE PESQUISAS, N&•SE SETOR, NO ETADO

QUE E O INSTITUTO ØADOLPHO LUTZ", A CARGO DO

TECNICO LUIG DIOS SHANTOO CONSIDERADO UM DOS

MAIS COMPETENTES TECNICOS NO ASUNTO E DO

DR. HUGO DI DOMENICO NO PO•O DE SAUDE

AS OBSERVAOES AINDA ESTAO SUB-SINDICA DOI•

RESULTADOS DEFINITIVOS;

CONSIDERANDO QUE AS AUTORIDADES

SANITARIAS, ATE O PRESENTE, CRUZARAM OS BRACOS EM

FACE A TAO MAETTO PROBLEMA, CUJA SOLUCAO, HA

UM DECENIO VEM SENDO RECLAMADA

ITERATIVAMENTE PELOS HABITANTES DAS MARGENS DO RIO

PARA/BA, RIO ESSE QUE BANHA TRES IMPORTANTES

ESTADOS DA FEDERACAO E ON:•EONB RESIDEM

ARDOSO AIRES, 1.O •CRETARIO

PAULO DE CASTRO PRASO, 2*O SECRETARIO

ILUSAO N.O 539, DE 10 DE JANEIRO

DE 196*7

A MESA DA ASSEMBEIA

LEGISLARA DO ESTADO DE *O PAULO, FAZ

REPUBLICAR A SEGUINTE RESOLUCAO:

A ASEMBLEIA LEGI,SLATIVA DO ESTADO DE

PRESID•'NCIA DO SI'. MENDONCA FOLCA

SECRETARIOS, SRS JANNARIO ATELLI NETO E .LO.C(" FOA D UVA

3** SESSAO DA CONVOCACAO EXTRAORDINARIA, DA 1.* SESSAI LEGISLATIVA, DA 5.* LEGISLATURA,

EM 6 DE JANEIRO DE 1967.

CONSIDERANDO O EXPOSTO ACIMA, INDICO AO

EXECUTIVO, ATRAVES OS ORGAOS COMPETENTES, A

EXECUCAO DA LEI N. 9136165, QUE REGULA O

SERVICO DE EFETUADOO COMBATE AESQUISTOSSOMOSE

SE, DEVEN:•O O VALE DO PARIBA FUNCIONAR

COME PIANO PILOTO A *R INSTALADO NO MAIOR

FOCO DE VISTOSE DO EETADO".

O SR. PRESIDE•NTE TEM LAVRAA

O CANOBRE DEPUTADO JOSE ROSA DA STIVA

O SR. JOSE' ROSA DA SILVA ISEM

REVISAO DO ORADOR) SR. PRESIDENTE,
SRS

MA* URNA VEZ,DEPUTADOS,TENHO APELAD RESPEITOSAMENTEDE DESTA TRIBUNA,

GOANO SR.

REMADOR DO ESTADO FIM DE ENVIE

ESTA A QUE A
CASA, PARA NOOSA APRECIACAO, A

MENSAGEM QUE AUMENTA O EFETIVO DA GLORIOSA

GUARDA-CIVIL ATE PRESENTE MOMENTO,O AO

QUE ME CONSTA, ESA MENSAGEM NAO CHEGOU

A CAO ENTAO, RENOVO AQUI, COM TODO O

RMPEITK, O MEU APELO AO SU•. LAUDO NATEI,

PARA QUE DE * GUARDA-CIVIL OS ELEMENTOS

NECESSARIOS PARA O CABAL DESEMPENHO DESUAS

ARDUAS E NOBILITASTES MI.•OES. A

GUARDA-CIVIL •ENTE-SE DEITARIA QUANDO AO

ELEMENTO HUMANO E TAMBEM QUANTO AOS

ELEMENTOS MATERIAIS E* NECESSARIO GO.
QUE O

VERNO CUIDE DE RESOLVER ESSE PROBLEMA,

MANDANDO ESTA CAM.A MENSAGEM A

OUTRO ASSUNTO E O CASO DA TURACA

DO FUNCIONALISMO SABEMOS
ATENDAQUE OO

TES, QUE GANHAM UMA LNSTGNIFICAECIA NAO

SERAO AQUINHADOS COM NENHUMA MELLHORLA.

SOBEJOS QUE OS EXTRANUMERARIO

MENSALISTAS ALGUNS COM MAIS DE DEZ ANOO DE

SERVIC• NAO SERAO EFETIVADOS NAO ENTENDEMOS

COMO DM GOVERNO QUE PRETENDE TAUZER

BISPODE DEIXAR OS ATENDENTES GANHAREM

UMA INSIGNIFICANCIA E PERMITIR QUE OS

EXTRANUMERARIO CONTINUEM *YM NENHUMA

GARANTIA ENTAO, VAMOR APPAR AO AR. GOVERNADOR

PARA QUE ENCONTRE TRAM FORMULA CAPAS DE

ATNDER A ESSES HOMENS, JA QUE SERIA MISTER

QUE OS QUE ANM MENOS SE•M

EQUIHOAO• ERA PRIMEIRO LUGAR, COMM OSOS AUMENTOS DENADO, EM VIRTUDE DLT ESPETACULAR ALTA

VERIFICADA NO CU.QO DE VIDA,

O SE PRESID•NTE TEM

NOBRE DEPUTADO* OSWALDO SHANTOOAFERREIRAO

O SE. OSWALDO SANTOS FERREIRA

(SEM REVISAO DO ORADOR) SS.PRESIDENE

TE, SRI DEPUTADOS, QUEIXA-SE O GOVERNADOR

LAUDO NATEL DE MLU BRUTALMENTEQUE A

ARRECACAO DO ESTADO SABEMOS QUE NOO

MESES DE JANEIRO• FEVEREIRO E MARCO, E COMUM

QUEDA DA ARREDACAO DO E•TADO,ENTREA

TANTO, TEM•CERTEZA DE MES DE

JANEIRO, ARRECADAR MUITOQUE, NO DOFLA MENO, QUE O

PREVISTO, DEVEMIMPORQUE OO QUE PAGAR OS

POSTOS, OS QUE VENDEM A,S MERCADORIAS, NAO

SABEM AINDA DEVEM FAZER, DECOMO QUE

MANEIRA DEVEM SALDAR TRIBUTOO DEVIDOSOS AO

GOVERNO AINDA HOJE TIVE OPORTUNIDADE DE

CONVERSAR EOM O DIRETOR DE UMA INDUSRIA

ASNEIRA DA CAPITAL S. SA DISSE

VENDAS ETAO IMRAL•DAS.E MUITOME EMBORAQUEAS

TENHA PROCURADO A SCRETARIA DA FAZENDA E

A A.S,'S•IACAO COMERCIAL, EIE NAO OIU

ATE MOMENTO, NENHUM ESCLARECIMENTO,O

NENHMA FORMULA PARA O •ENTODO

UN* DEVIDO "ESTADO, DESDE

MODIANO QUE SE

O IVC

NESSAS CONDICOES, DESEJO FAZER UM APELO

AO SR. OOVERNACT)R E A SECRETARIA DA

FAZENDE QUE DIVULGUE, PELA IMPREGN

E TELEVISAO TM INSL,ATCO PARA O RECO.
_.•.R•.AFIM

LHIMENTO DE IMPOOSTO POSX•IBILITANDE A

INDUSTRIA E AO COMERCIO FUNCIONAR E AO ESTADO

REC'EBER AS SUAS TEXA-T.

O SR. PRESIDENTE ** TEM A LAVRA

O NOBRE DEPUTADO JACOB SALVADOR ZVEIBIL

(LAM). S. EXA. DEE|ISTE DA PALAVRA TEM

A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO JANUARO

MATELLI NETO

O SE. JANVARIO MANTILLI NETO

,SEM REVISAO DO ORADOR) SR.
PRESIDENE

TE, SRA DEPUTADOS A MENSAGEM QUE PROPOE

A REESTRUTURACAO DO FUNCIONALISMO,

ENCABADA OSTA CASA, E MUITT FALHA 17OLELAA

BORADA POR UM GRUPO QUE DESCONHECE

GRANDD PARTE DA ADMINISTRACAO ESTADUAL MUITO

DEPUTADOS INCLUSIVE EU, APRESENTARAM

EMENDA• QUE CORRIGEM A MENSAG NAO LHE

TRAZEÑDO NENHUM PREJUDI E NAO AUMENTANDO

DESPESAS EXCLUSVAMENTEPIOS CAIBB AO

RIO O JULGAMENTO DERSA EMENDAS

AGUARDASSES QUE HOJE, NO MOMENTO EXATO, QUANDO

DISCUTIMOS A MENSAGEM, AS EMENDAS POS.AM

SER :ISCUTIDAS E VETADAS, PARA REPARAR

GRANDD INJUSTICA QUE A MACAGEM VEM FA7ER A

TODO O FUNCIONALISMO DO ESTADO ESTAMOS

CERTOLO DE QUE. APROVANDO AS EMENDAS, IREMO•

CORRIGIR AS INJUSTICAS, VOTANDO A_SIM UMA

RE•TN•.-URAC-AOQUASE A ALTURA DO QUE

MERECEM OS FUNCIONARIOS DO ESTADO

O SR. PRESIDENTE TEM A PALAVRA

O NOBRE DEPUTADO CHEG POSTIGO (PAM)

A

N.O 528, DE 30 DE SETEMBRO DE 1965.

ARTIGO 2.0 ESTA RESOLUCAO ENTR•ARA

DATA -DE PUBLICACAO EMNA SUA

ASSMBLEIA LEGISLATIVA * ESTADO DE SAO

FILIO AOS 10 AE JANEIRO UE 1967.

MENDONCA FAICA PRESIDENTE

CARDO• ALVES, LA SECRETARIO

PAULO DE CASTRO PRADO 2* SECRETARIO

SABIA

O SA. JOSE' LURTZ SABASEM

REVISAO DO M-ADOR) SR. PENDENTE COMO

HAVIA COMPROMETIDO PERANTE OPINIAOME A

PUBLICA DE SAO PULO ESTUDAI SCABRA

FAGUNDES, JOAO BARBAHO TEMISTOCLES CAVAI°

CANTI BUSQUEI ORIENTACAO NOO TRIBUNAIS DE

JUTICA DE SAO PAULO. GUANABARA E MINAS

GERAIS ABEI DANDO ENTRADA JUSTICAE NA

DE UMA ACCO POPULAR, QUE VISA A ANULAR TM

NOMEACOES FEITAS ASSEMBLEIA LEGISLATIVANA

A•SIM VITORIO• FOMOS COM O POVO

DE SAOCOMOPULO A OPINIAO PUBLICA E O PROPRIO

PARLAMENTO ACAO KNPETRAMCS
NA QUE NA

JSTICA LIFT TEMPO, ESTA TAMBEM, DUVIDASEM

NENHUMA SERA VITORIOSA *EE NOMEANDOO TERAO

QUE SE DEMITIR OU SERAO DEVIDS PELA

JUSTICA_ AINDA .N•. DE ACCORDO COM O ARTIGO

141 DA OTMSTITULCAO,* A 38 QUE TRATA DO

INSTITUTO CH ACAO POPULAR, ELES TERAO DE REPOR AM

COFRES DO ESTADO TM IMPORTANCIAS

INDEVIDAMENTE RECEBIDAS CONSIDERO ESSA MEDIDA

INDISPENSAVEL AO FORTALECIMENTO DO

PARLAMENTO E UMA ACAO POPULAR QUE VISA, ACIMA DE

TUDO, A MO•RAR QUE N* ESOS LEGISLADORES NAO

DEVVMOO USAR O MANDATO QTE NO, FOI

DELEGADO, PARA TEFRMOS DELE OU DELE

ARMAS PROVEITO EM FAVOR DE APADRINHADO3,

A MEDIDA JUDICIAL PROPOSTA TEM A UNICA

FINALIDADE DE RESGUARDAI O PRESTELLO DO

LEGISLATIVO CONTINUAREMOS AGINDO, NO FUTURO,

MEDIDASCOMO NO PASSADO, CONTRA OUTRAS QUE

CONSIDEREMO TELEFONAIS DANOE AO

ERARIO BUCARE NOS TRIBUNAL A JUSTICA

INDI'PENSAVEL *A CORMACAO DAS MEDIDAS

IMPORTANTES DECL•VAAFORTALECIMENTO PARA O

DO PARLAMENTO DA PROPRIA DEMORAREITO E

COMO HAVIAMOS PROMETIDO * IMPREMSA

SAO PAU]O ESPECIALMENTEESCRITA FALADA DE

"JORNALE L•LADO" DA RATININGA DAMOSO

RNQUIIAMECUMPRIDS AGUARDANDO

A NOES PROMESSA,

NNTE PRONUNCIAMENTO DA

JUSUDOMEUPAIS.OCA

O SE. PRESIDENTE 'GEM A PALAVRA

NOBRE DEPUTADO ALFREDO IGNACIO TRTNDADE.O

O SR. ALFREDO IGNACIO

QDAEE (SENT REVJSIO DO ORADOR) SR.
PRESIDENE

TE, INDISCUTIVELMENTE O TRABALHO REALIZADO

PELAS SOCIEDADEE AMIGOS DA BAIRROS",

ESPALHADAS TODA NONET CAPITAL, TEM SIDO DEPOR

UMA INCONTESTE UTILIDADE ESSE TRABALHO E

PATRIOTICO REALIZADOPROFICUO ALTAMENTE E POR

BAIRROS ONDE
TANGENTE QUE GOSTA DOS MORA,

DE, DENTRO DO SEU CORACAO, O ESPIRITO DE

FRAIERNIDMTE E TENDO, DENTRO DO SE CEREBRO, O

ALTO TEOR DO PROGRESSO EVOLUTIVO DA NOSSA

TERM ESSA GENTE * REUNE SISTEMATICAMENTE,

NOITES E DIAS OU SEMANAS CONSECUTIVAS E TEM

SEMPRE PROCURADOR, NESSAS REGIOES

MELHORIAS PARA *US IMIT VAI AOO PODERES

COMPETENTE& NAO SO DO MNICIPIO MAS TAMBEM

DD ESTADO, PROCURAR PARA O SEU BAIRRO E PARA

O SUA GENT TODOO OSOS MELHORAMENTOS E OO

BEPINAQUENEFICIOS DE TODOO NOS CARECEMOS

PALMENTE ESTA GRANDE METROPOLE QUE E A

LIDER DO BRASIL"

POR ISSO, SR. PRESIDENTE, QUERO DEIXAR

NES O
GRAVO ANAIS DESTA VAZA ENFORCO DE

UM CONSELHEIRO DA SOCIEDADE AMIGO DE

SANTANA, QUE MUITO SE TEM PREOCUPADO COM

A CAN•DO POVO, DESTA COLETIVIDADE QUE

TRAMBALHA E QUE LUTA DIUTURNAMENTE EM

BENEFICIO NAO SO DA NOSSA TERRA MAS DE TODO O

NOOSO QUERIDO BRASIL E EIE O CONSEHEIRO

AMERICO ARIZA QUE NO DECORRER DO ANO DE 1966

TEVE OPORTUNIDADE DE •TARA

DIRETORIA DA SOCIEDADE AMIGOS DE SANTANA VARIAS

INDICACO DLM ELA.S EMINNENTEMENTE

IMEPECAS UTEIS, NLO SO EM FAVOR DE SANTANA COMO

DE TODA A ZONA NORTE TENHO AQUI UMA

RELACAO ST. REDENTE QUE PASSO N LER:

*O CONSELHEIRO AMELCO ARILZA NO

DECORDO ANO DE 1966, TEVE OPORTUNIDADE DERER

APRESENTAR AA DIRETORIA DA *DE AMIGOS

DE SANTANA, AS INDICACÕES ABAIXO IMRA

MINORIAS NO BAIRRO DE SAULINA AS QUAIS

FORAM DIRIGIDAS AO SR. GOVERNADOR DO ESTADO,

PREFEIT MUNICIPAL A JUSTICA DO ESTADO,

APRECADASEPERAA.SEREMEXM SR. GOVWTMDOR DE ESTADO -

TRANSFERECIA DA DELEGCIA DEPOLI1

CIA DA ZONA NORTE, PARA O CENTRO DODO BIRRO

PROXIMO * RUA VOLUNTARIOSO DD PATRIA OU

DR. CESAR;

CONSTRUCAO DE ALBERGUE NOTURNO2 UM

BIRRONO

3 CIACCO OEOU UM COMISSARIADO DE

MENORES EM SNTANA

4 APROVEITAMENTO DO RIO IETE

COMO CURSO NAVEGAREI COM ITINERARIO DE MJL

DA.S CRUZES ATE OSASCO;

5 EACAO DE UMA ESCOLA AGROTECNICA

6 PECCIOCACCO DE UM SEMAFORO PARA

DISCIPLINAR O TRANSITO NA CONFLUENCIA DAS RUAS

VOLUNTARIO DA PATRI E ALFREDO PUJOL;

7 CONSTNADO DE UM HOSPITAL •TADUAL

DE EMERGENCIA, NO BAIRRO;

CAA LEGIO


